

**CANDIDATE FOR THE BOARD OF ICOMOS
CANDIDAT AU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'ICOMOS**

NUPUR PROTHI KHANNA

INDIA – INDE



An ICOMOS Board member since 2020, my passion is to connect heritage to the future planning, resilience and innovation to strengthen our presence and impact as ICOMOS on various networks. Living and working across Europe and Asia I have pursued diverse roles, the most recent being as faculty with SLU, Swedish University of Agricultural Sciences collaborating with a Kenyan university and contributing on the climate task group with an EU based cities alliance.

Membre du conseil d'administration de l'ICOMOS depuis 2020, ma passion est de relier le patrimoine à la planification future, à la résilience et à l'innovation pour renforcer notre présence et notre impact en tant qu'ICOMOS sur divers réseaux. Vivant et travaillant à travers l'Europe et l'Asie, j'ai assumé divers rôles, le plus récent étant celui de professeur à SLU, l'Université suédoise des sciences agricoles, collaborant avec une université kenyane et contribuant au groupe de travail sur le climat avec une alliance de villes basée dans l'UE.

PLATFORM / PLATE-FORME / PLATAFORMA

Heritage, for the future

Through this candidature, I aspire to strengthen the efforts of ICOMOS to improve its visibility and that of heritage in general to be an integral part of critical decision making for

urban governance and policy. With our diverse professional expertise, focus on shared heritage, our truly international organisation has a critical role in defining the way forward in these uncertain and challenging times.

As Vice President (Asia Pacific) for ISC Water, as part of the ICOMOS Asia Pacific Regional Group; IUCN CEM member; Advisory Circle Member, IFLA; Scientific Committee member, ISOCARP and Advisory Board Member, ISOCARP Institute over the last decade, I have contributed through diverse roles in large international professional organizations with cross-cultural agendas. With a passion, practice and scholarship related to climate change, socio cultural innovation, cultural landscapes, sustainable development goals, water management, I aspire to continue to contribute further to scientific dialogue and content development, strengthening our communication and representation in these forums and other organisations of relevance in related fields.

As part of a climate task group with a cities alliance I take the message of socio cultural innovation in whatever work I do.

Communication and sustainability

The criticality of communicating our vision, mission and engaging outside our fraternity as well as improving the channels within our large organisation through these pandemic years was a critical part of the past three years which I intend to continue. Taking up the role of Task team lead on Communications, I have worked these past 3 years to fulfil the vision that I had set out in 2020, "...increasing the visibility of ICOMOS with external organisations for outreach, funding, collaborative projects is one of my main objectives as Board Member, if elected. For this, in the first year, I will contribute to the Communications Plan to support ICOMOS for its scientific outreach and profiling outside the organisation and heritage sector". We need to both ensure our fundraising activities are strengthened as a result as well as we are proactively prepared to contribute on significant issues globally.

Inclusive leadership

As the founder of a research-based design practice and consulting with different government institutions and municipalities in Asia and Europe for over two decades I have a deep interest in, and commitment to stakeholder engagement with an aim to diversify our membership base and actively advocate the relevance of ICOMOS in future planning and preparedness worldwide.

With over two decades of practice and teaching experience, working and living in different continents and being part of the Board over the last 3 years it has been to work with diverse cultures, disciplines and groups towards a common goal of leveraging heritage for a sustainable future. In the various positions held for ICOMOS over the past few years I look forward to continue my contribution with the same sense of responsibility, diligence and passion that I have demonstrated as Team lead on the Board task team on Communications, as Secretary-General of the ISCCL or as Scientific Co-Chair for the General Assembly in Delhi 2017 and with work that I have undertaken for other international organisations in my 25-year journey as a professional.

Mentorship and capacity building for strengthening the future of the organization

I began with the vision to work with the EPWG, to understand, collaborate, mentor and strengthen the bridge between established and emerging professionals when I came on the Board in 2020. For this term, I aim to work with and learn from the EPWG teams and

individual members to assimilate their skills in all our various committees, networks as the next step of evolution of our EPWG journey. Working with them and through them to secure the future of our international organisation is very critical in our reputation as a competent, professional organisation with a reach across disciplines and borders.

It has been an eventful term in 2020-2023 coming into this position when we being globally challenged by the pandemic needing to reassess our roles and responsibilities and systemising communication means and media and ways of working which were fairly new to many of us. So we now proceed to the next phase of evolution to restrengthen our organisation and membership base to be reckoned with as a global force in the field of climate change and sustainability.

As required, I confirm I will be attending and contributing to the Board meetings, if elected.

*IFLA: International Federation of Landscape Architects
INTACH Indian National Trust for Art and Cultural Heritage
ISOCARP International Society of City and Regional Planners
IUCN-CEM International Union for Conservation of Nature- Commission on Ecosystem Management

Le patrimoine, pour l'avenir

Par cette candidature, j'aspire à renforcer les efforts de l'ICOMOS pour améliorer sa visibilité et celle du patrimoine en général afin qu'il fasse partie intégrante de la prise de décision critique pour la gouvernance et la politique urbaine. Grâce à notre expertise professionnelle diversifiée et à l'accent mis sur le patrimoine partagé, notre organisation véritablement internationale a un rôle essentiel à jouer dans la définition de la voie à suivre en ces temps incertains et difficiles.

En tant que vice-présidente (Asie-Pacifique) de l'ISC Water, qui fait partie du groupe régional de l'ICOMOS pour l'Asie-Pacifique, membre du CEM de l'UICN, membre du cercle consultatif de l'IFLA, membre du comité scientifique de l'ISOCARP et membre du conseil consultatif de l'Institut ISOCARP au cours de la dernière décennie, j'ai apporté ma contribution dans le cadre de divers rôles au sein de grandes organisations professionnelles internationales avec des agendas interculturels. Avec une passion, une pratique et un savoir liés au changement climatique, à l'innovation socioculturelle, aux paysages culturels, aux objectifs de développement durable et à la gestion de l'eau, je souhaite continuer à contribuer au dialogue scientifique et au développement du contenu, en renforçant notre communication et notre représentation dans ces forums et dans d'autres organisations pertinentes dans des domaines connexes.

En tant que membre d'un groupe de travail sur le climat au sein d'une alliance de villes, je porte le message de l'innovation socioculturelle dans tout ce que je fais.

Communication et durabilité

La nécessité de communiquer notre vision, notre mission et de nous engager à l'extérieur de notre fraternité ainsi que d'améliorer les canaux au sein de notre grande organisation pendant ces années de pandémie a été une partie essentielle de ces trois dernières années que j'ai l'intention de poursuivre. En assumant le rôle de responsable de l'équipe de travail sur la communication, j'ai travaillé ces trois dernières années pour réaliser la vision que j'avais définie en 2020, "...accroître la visibilité de l'ICOMOS auprès

d'organisations externes pour la sensibilisation, le financement, les projets de collaboration est l'un de mes principaux objectifs en tant que membre du Conseil d'administration, si je suis élue". Pour cela, au cours de la première année, je contribuerai au plan de communication pour soutenir l'ICOMOS dans son rayonnement scientifique et son profilage en dehors de l'organisation et du secteur du patrimoine ". Nous devons à la fois nous assurer que nos activités de collecte de fonds sont renforcées en conséquence et que nous sommes préparés de manière proactive à contribuer à des questions importantes au niveau mondial.

Un leadership inclusif

En tant que fondateur d'un cabinet de design basé sur la recherche et consultant auprès de différentes institutions gouvernementales et municipalités en Asie et en Europe depuis plus de deux décennies, j'ai un intérêt profond et un engagement envers l'implication des parties prenantes dans le but de diversifier notre base de membres et de défendre activement la pertinence de l'ICOMOS dans la planification et la préparation futures dans le monde entier.

Avec plus de deux décennies d'expérience dans la pratique et l'enseignement, en travaillant et en vivant sur différents continents, et en faisant partie du Conseil d'administration au cours des trois dernières années, j'ai eu l'occasion de travailler avec diverses cultures, disciplines et groupes vers un objectif commun qui est de tirer profit du patrimoine pour un avenir durable. Dans les différents postes que j'ai occupés pour l'ICOMOS au cours des dernières années, je me réjouis de poursuivre ma contribution avec le même sens des responsabilités, la même diligence et la même passion que j'ai démontrées en tant que chef de l'équipe de travail du Conseil d'administration sur les communications, en tant que Secrétaire général de l'ISCCCL ou en tant que coprésident scientifique de l'Assemblée générale de Delhi 2017 et avec le travail que j'ai entrepris pour d'autres organisations internationales au cours de mes 25 années de carrière professionnelle.

Mentorat et renforcement des capacités pour consolider l'avenir de l'organisation

J'ai commencé avec la vision de travailler avec l'EPWG, de comprendre, de collaborer, d'encadrer et de renforcer le pont entre les professionnels établis et émergents lorsque je serai au Conseil d'administration en 2020. Pour ce mandat, j'ai l'intention de travailler avec les équipes et les membres individuels du GTEP et d'apprendre d'eux afin d'assimiler leurs compétences dans nos différents comités et réseaux, ce qui constituera la prochaine étape de l'évolution de notre parcours au sein du GTEP. Travailler avec eux et à travers eux pour assurer l'avenir de notre organisation internationale est très important pour notre réputation en tant qu'organisation compétente et professionnelle avec une portée au-delà des disciplines et des frontières.

Le mandat 2020-2023 a été riche en événements, puisque nous avons été confrontés à une pandémie mondiale qui nous a obligés à réévaluer nos rôles et nos responsabilités et à systématiser les moyens de communication, les médias et les méthodes de travail, qui étaient relativement nouveaux pour beaucoup d'entre nous. Nous passons maintenant à la phase suivante de l'évolution pour renforcer notre organisation et notre base de membres afin d'être reconnus comme une force mondiale dans le domaine du changement climatique et de la durabilité.

Le cas échéant, je confirme que j'assisterai et contribuerai aux réunions du conseil d'administration, si je suis élu.

*IFLA : Fédération internationale des architectes paysagistes

INTACH Indian National Trust for Art and Cultural Heritage (Fonds national indien pour l'art et le patrimoine culturel)

ISOCARP Société internationale des urbanistes et des planificateurs régionaux

UICN-CEM Union internationale pour la conservation de la nature - Commission de la gestion des écosystèmes

CURRICULUM VITAE

Educated as a Planner (1994), Landscape Architect (1996) and Heritage Conservationist (2003) operating between Asia and Europe, I am deeply committed to building partnerships for a greater change across disciplines and geographies in our fast transforming global reality.

As part of the ICOMOS Board (2020-23) I have significantly contributed as lead of two task teams, on Nature Culture; and Communications and Sustainability. The establishment and regular interactions within the Asia Pacific Regional group within ICOMOS is another great initiative co-created with other colleagues and Board members from the region.

An ICOMOS member since 2006, I was nominated as **Co-Chair of the Scientific Symposium on Heritage and Democracy** for the 19th ICOMOS Triennial General Assembly in Delhi in 2017 and continue contributing as **Scientific Committee Member** for the 20th ICOMOS Triennial General Assembly 2023. As **Secretary-General of ISC Cultural Landscapes**, and subsequently, **Vice President, Asia Pacific for ISC Water**, volunteering for ICOMOS has been centric to my professional journey over the last decade.

Internationally, in my capacity as **Scientific Committee member for IFLA** I have contributed towards the World Congress 2023 between Kenya and Sweden since 2021. **Collaborating with IUCN and ICOMOS ISCCL, as well as being part of the World Heritage Panel in 2021**, I have focused on a holistic approach to heritage bringing in a critical cultural landscape perspective to our deliberations.

Synergising with professionals across boundaries of experience, geographies and disciplines for effective communication and impact has been a critical part of my past 3 years and will form an essential ingredient for the next 3, if elected.

J'ai suivi une formation d'urbaniste (1994), d'architecte paysagiste (1996) et de conservateur du patrimoine (2003) et je travaille entre l'Asie et l'Europe. Je suis profondément engagée dans la construction de partenariats pour un plus grand changement entre les disciplines et les géographies dans notre réalité mondiale qui se transforme rapidement.

En tant que membre du Conseil d'administration de l'ICOMOS (2020-23), j'ai contribué de manière significative à la direction de deux équipes de travail, sur la culture de la nature et sur la communication et la durabilité. L'établissement et les interactions régulières au sein du groupe régional Asie-Pacifique de l'ICOMOS est une autre grande initiative co-créeée avec d'autres collègues et membres du Conseil d'administration de la région.

Membre de l'ICOMOS depuis 2006, j'ai été nommé coprésident du Symposium scientifique sur le patrimoine et la démocratie pour la 19e Assemblée générale triennale de l'ICOMOS à Delhi en 2017 et je continue à contribuer en tant que membre du Comité scientifique pour la 20th Assemblée générale triennale de l'ICOMOS en 2023. En tant que secrétaire général de l'ISC Cultural Landscapes, puis vice-président de l'ISC Water pour l'Asie-Pacifique, le bénévolat pour l'ICOMOS a été au cœur de mon parcours professionnel au cours de la dernière décennie.

Au niveau international, en tant que membre du comité scientifique de l'IFLA, j'ai contribué à l'organisation du Congrès mondial 2023 entre le Kenya et la Suède depuis 2021. En collaborant avec l'UICN et l'ICOMOS ISCCL, ainsi qu'en faisant partie du panel du patrimoine mondial en 2021, je me suis concentré sur une approche holistique du patrimoine en apportant une perspective critique du paysage culturel à nos délibérations.

La synergie avec les professionnels au-delà des frontières de l'expérience, de la géographie et des disciplines pour une communication et un impact efficaces a été un élément crucial de mes trois dernières années et constituera un ingrédient essentiel pour les trois prochaines, si je suis élu.